

Streitwagen trifft Fahrrad

RADLAND / Die Radland-Gemeinde Höflein lädt zum „Sattelfest der Römer“ samt römischen Höhepunkten und Tipps von heute.

HÖFLEIN / Die Römer halten Einzug beim Sattelfest in Höflein, nämlich am Samstag, den 7. Mai. Das Fest, das auch im letzten Jahr schon stattgefunden hat, um das Radeln im Alltag bewusst zu machen, widmet sich heuer, im Jahr der Landesausstellung in unserer Region ganz den Römern, die das Rad als Fortbewegungsmittel kultiviert haben.

So rollt schon ab 8.30 Uhr morgens ein Streitwagen durch die Gemeinde, von dem aus Statthalter „Gaius Schieseus“ den Weckruf ertönen lässt.



Ein Streitwagen tourt in Höflein.

Um 10 Uhr eröffnet die Veranstaltung offiziell im Veranstaltungstadel Raser-Bayer, wo eine Radbörse, ein Radcheck, eine Codieraktion und ein Radcoach

auf die Gäste warten. Zudem können die Besucher Fahrten mit Elektrorädern sowie am Streitwagen probieren. Auch die Alltagsradel-Kampagne der Radland-Gemeinde wird eröffnet. Um 11.30 Uhr startet die Höfleiner Sattelparade, bei der die Geschichte des Pferdesattels bis zum Fahrradsattel anschaulich präsentiert wird.

Ab 13.30 Uhr kommt es zur Verlosung des Gewinnspiels. Durch den Tag führt Organisator Fritz Babitsch, der auch wertvolle Tipps zum Radeln gibt.



Mathias Rupp mit dem „Jersey Giant“-Hahn Pepi in der 1. Klasse der Volksschule Höflein, wo er viele Informationen an die Kinder weitergab.

Ein Oster-Hahn in der Volksschule

HÖFLEIN / Ostern einmal anders erlebten die Erstklassler der Volksschule Höflein. Noch vor ihren Ferien besuchte sie nämlich die Familie Rupp gemeinsam mit deren Hühnern, um Wesentliches über die Tiere selbst, ihre artgerechte Haltung, verschiedene Rassen und ihre Eier zu erzählen.

Mit in der Klasse waren auch der „Jersey Giant“-Hahn Pepi sowie das „Holländische Zwerghühnerpaar“ Frieda und Maxi, die sich ganz zutraulich von den Kindern auch streicheln ließen. Ein Ostererlebnis!